

# Der BSC fordert den Klassenprimus heraus

**Merzenicher Zweitliga-Spieler bestreiten an diesem Wochenende die letzten Heimspiele des Jahres**

**Merzenich.** Der BSC Merzenich bestreitet an diesem Wochenende 28./29. November die letzten Heimspiele des Jahres in der 2. Dreiband-Bundesliga. Am Samstag startet um 14 Uhr die Begegnung gegen den BC München in der Heimspielarena im evangelischen Gemeindezentrum in Birkesdorf, Matthias-Claudius-Straße 8.

Das Quartet um den amtierenden bayerischen Meister und Münchener Grand-Prix-Sieger Christos Christodoulidis ist ein nicht zu unterschätzender Gegner. Dennoch sollten die Eingangspartien den Weg zu den Punkten ebnen, um die Tabellensitutaion zu stabilisieren. Der Höhepunkt des Jahres beginnt jedoch am Sonntag

ab 11 Uhr mit der Partie gegen den SV München. Der Tabellenprimus mit dem österreichischen Nationalspieler Andreas Horvath und dem deutschen Spitzenspieler Norbert Ohagen wird sich wohl keine Blöße auf dem Weg in die 1. Bundesliga geben wollen. Dennoch hat der BSC Merzenich stets gegen solche Mannschaften unter

Mobilisierung aller Kräfte gut ausgesehen und für die eine oder andere Überraschung gesorgt.

Auf jeden Fall werden die Zuschauer bei dieser Auseinandersetzung voll auf ihre Kosten kommen und Billardsport der Spitzenklasse erleben können, zumal die Leistungskurve des BSC Merzenich zuletzt deutlich noch oben zeigte.